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Il giorno 20  del mese di  gennaio dell’anno 2020  alle ore, 

 20,00 su convocazione del Presidente del Consiglio di 

Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala di Viale della 

Stazione 51 il Consiglio di Quartiere Centro storico sud per la 

trattazione del seguente ordine del giorno:  

1.   Approvazione Verbale precedente seduta    

      ; 

 

2.   situazione chiusura Ufficio Postale di via Moretto 

         ; 

 

3.   Stato ed esito delle segnalazioni inviate dal Cdq ad 

     autorità ed  enti         

  . 

 

Presiede la seduta il Presidente Ferrata Monica    : 

      

 

Redige il processo verbale il consigliere: Molino Domenico 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 FERRATA MONICA x  

2 TACCONI ANDREA x  

3 TRAININI FRANCESCA  x 

4 SPEZIANI FRANCESCO x  

5 MOLINO DOMENICO x  

6 BERTAZZONI STEFANO  x 

7 BERNABEI ZELIO x  

     

     

     

     

 

 

 

Assenti:Trainini Francesca giustificata - Stefano Bertazzoni 

giustificato 
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verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Approvazione verbale precedente seduta: approvato all'unanimità 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

Punto2  IL Presidente illustra la situazione di disagio che la imminente 

chiusura dell'uffico postale di via Moretto provocherà sulla popolazione 

residente, in particolare su quella più anziana. 

Il Cdq sottolinea il fatto che le soluzioni prospettate dalle POSTE, 

utilizzo da parte degli utenti degli uffici di via L.Gambara e Piazza 

Vittoria non sono idonee a garantire un adeguato servizio ai residenti 

gravitanti sull'Ufficio di via Moretto, in quanto non facilmente 

raggiungibili dalla popolazione anziana e verosimilmente sovraffollati 

per effetto dello spostamento di utenza. 

Il Cdq sottolinea anche che la voce del Comune dovrebbe farsi sentire su 

questa problematica. Si delibera quindi di inviare una lettera di 

richiesta di incontro alle Poste ed al Comune al fine di portare le 

istanze e preoccupazioni  che i cittadini hanno espresso al Cdq.   

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………      

Punto3………IL Presidente Illustra lo stato delle segnalazioni che nei mesi 

precedenti …il Cdq ha inviato ai  vari enti. In particolare relaziona sul 

sopralluogo dei Vigili Urbani effettuato presso un esercizio di via 

Solferino. 

Il consigliere Speziani comunica che la problematica relativa a via 

Malvezzi, pur non ancora risolta, sembra essersi ridimensionata. 

Varie: Il presidente:   
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- relaziona al Cdq sulle avvenute nomine ,mediante votazione dei 

Presidenti dei Cdq, di rappresentanti dei Cdq in varie Commissioni 

consultive comunali. … 

- propone un incontro con gli altri Cdq insistenti sul Centro città per 

un'analisi dei problemi e delle modalità di relazione con il territorio. 

Un incontro da tenersi verso il 2/3 marzo. Il Cdq approva.  

 

Viene data la parola al Consigliere Domenico Molino che relaziona sullo 

stato di realizzazione del progetto Punto Comunità. Molino specifica che 

diverse associazioni ed enti di volontariato hanno mostrato il loro 

interesse sul progetto e che con il Comune, nella persona della dott.ssa 

Megni prevede di organizzare a breve, una riunione plenaria al fine di 

giungere ad una prima operatività del progetto.  

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

…Viene data la parola ai cittadini presenti.…………………………. 

-) …Una rappresentanza dei residenti  di via Foppa ripropone la 

problematica della invivibilità di quella strada. In particolare 

sollecitano una verifica sulla legittimità delle licenze commeerciali di 

alcuni esercizi. IL Cdq ribadisce l'impegno che in questi mesi è stato 

profuso per risolvere i problemi segnalati e decide comunque  di chiedere 

un incontro ……congiunto con Questura,Prefetto,Comune ed una 

rappresentanza dei residenti,  per fare il punto sulla vivibilità di 

questa strada. ……… 

-) Dai cittadini viene altresì segnalata la necessità di potenziare 

l'illuminazione di via dei Mille, via Romanino e l'urgenza di coprire 

alcune buche nella stessa via. Il Cdq si farà carico di segnalare la 

richiesta.   

-) Un cittadino residente in via XX settembre interviene per esprimere la 

sua comprensione e solidarietà per i tanti disagi segnalati dai residenti 
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sul tema della convivenza civile e della sicurezza ma invita anche a dare 

una lettura più sociale della vita del quartiere valorizzando le cose 

positive e sollecitando anche un impegno civico di tutti a creare le 

condizioni per una migliore convivenza civile.  

………………  

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, 

il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23,00   , 

rimandando la prossima seduta per il giorno lunedì 24 Febbraio 2020 

   alle ore 20,15   con il seguente ODG: 

 

1 – approvazione verbale ultima seduta; 

2 – valutazione proposta sig. Alberto Nava per rintocchi campane per Strage Piazza della Loggia; 

3 – valutazione segnalazioni Via dei Mille e dintorni; 

4 – valutazione segnalazioni Via Ugoni e dintorni; 

5 – aggiornamenti segnalazioni e raccolta eventuali segnalazione scritte dai residenti presenti; 

6 – varie ed eventuali. 
 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

     


